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ASSEMBLEE GENERALE AMICALE CANEUM – LE 21/09/2023 

 

 

ORDRE DU JOUR 

 

Rapport d'activité 

- Le mot du Président 

- Le rapport du secrétaire 

- Le vécu de tous les membres présents 

- Participation à un module de la SFMG l'année prochaine ou grand sujet selon le protocole Caneum 

ou rien ? 

 

Rapport financier 

Bilan, niveau de la cotisation pour l'année prochaine 

 

Planning des séances 2023-2024 

 

Election du bureau 

 

 

RAPPORT D’ACTIVITE 

 

A - LE MOT DU PRESIDENT : DOCTEUR LABORNE 

On a passe une belle année soirée de plus en plus structurées. C’est bien qu’il y ai du sang neuf qui 

arrive et qui reste. Amicale pérenne 

 

B – LE MOT DU SECRETAIRE 

Bien veiller à envoyer les références rapidement et par mail. 

 

 

C – LE MOT DU TRESORIER 

Très content car dépenses raisonnables. Comptes créditeurs. Cf bilan comptable 

Proposition de maintenir la cotisation au même niveau : 160 euros 

 

Vote à l’unanimité 

 

2 - LE TOUR DE TABLE 

Dr Vernier :  

Le fait d’avoir fait 2 groupes respecte les horaires mais confusion, difficile à gérer. Je pense que 

l’on ne va pas au fond des choses. Super des jeunes. Pour le DPC c’est lourd à faire. 

 

Dr Maury :  

Je n’étais pas à fond cette année, donc je passe. Je note mes écarts par rapport à la pratique !! 

 

Dr Legrix de la Salle :  

Sang neuf bien, peu présent mais bonne tenue 

 

Dr Martine Laune :  

Je suis contente de vous connaître, j’essaye de venir quand je peux, soirée toujours intéressantes, je 

comprends mieux le fonctionnement des soirées maintenant. C’est bien quand on est à l’heure 

 

Dr Laborne :  

L’idée de faire un groupe en 2, c’est bien, séance dans un temps raisonnable. 12 cas clinique c’est 

bien. Bravo à Emmanuel pour noter ses écarts. 
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Dr Frechilla :  

Je suis d’accord sur l’organisation des cas cliniques 

 

Dr Bonfils :  

Idem pour l’organisation, comme Philippe 

 

Dr Sebbag :  

Idem je trouve que l’on a mieux travaillé avec l’organisation, donc je continue 

 

Dr Yucel : 

Comme moins de sujet peut-être moins de questions ? mais bonne année 

 

Dr Komersto : 

Content de faire partie de l’amicale. 

 

Dr Courtois : 

Fonctionne bien avec les 2 groupes, régulier pour les horaires.  

 

Dr Bincaz : 

Ravie et impressionnée par le groupe. Merci de respecter les horaires 

 

Dr Dambor :  

Pas très présente cette année. Je vais essayer d’être plus présente. Pour l’organisation je pense que 

ça fonctionne bien comme ça. Prévoir un cas clinique de secours pour ceux qui ne présente. 

 

 

4 - RAPPORT FINANCIER 

Cf ci dessus 

 

 

6 - PLANNING DES SEANCES 2023-2024 

 

Le troisième jeudi de chaque mois 
 

19/10/2023 Dr Yucel 

16/11/2023 Dr Vernier 

21/12/2023 Dr Sebbag 

18/01/2024 Dr  Laune 

08/02/2024 Dr Le Grix de la Salle 

21/03/2024 Dr Maury 

25/04/2024 Dr Courtois 

16/05/2024 Dr Laborne 

20/06/2024 Dr Bonfils 

19/09/2024 Assemblée Générale 

 

7 - ELECTIONS DU BUREAU 

Président :  

Candidat à l’élection : Philippe Laborne 

Admission à l’unanimité 

 

Trésorier : 

Candidat Dr Sebbag 
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Admission à l'unanimité 

 

Secrétaire : 

Candidat : Dr Bonfils 

Admission à l'unanimité 

 

La séance est levée à 23h30 


